



Comme annoncé depuis quelques semaines, nous voici de retour avec l'outil qui va vous mettre au coeur de l'actualité camerounaise vue de l'intérieur comme de l'extérieur.

L'application est disponible sous deux plateformes (iOS et Android) et identiques à quelques légères différences visuelles près. Prenez quelques secondes pour avoir un aperçu sur la brève vidéo de présentation.

La grande nouveauté de l'application mobile version 4.5 est l'ajout d'un nouveau module d'interaction appelé le journal du lecteur, très savamment conçu pour amener le lecteur au centre de l'information par une technique d'information collaborative et constructive, oui, désormais, le lecteur pourra contribuer à informer le reste de l'auditoire par un fait ou une information saisie dans son environnement.

Pour télécharger l'application qui s'installe sur votre téléphone, suivez un des deux liens suivants.

